



FrancoFEST 2022

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE: 19 mai au 18 juin 2022

SOURCE: Josée Duranleau | 416 652 7672 | josee@duranleau.com

LA FRANCOFEST DE HAMILTON 2022 : RETROUVAILLES!

Le plus grand festival d'art & culture francophone de la péninsule du Niagara revient en force, en direct et en personne !

Hamilton, ON – La FrancoFEST de Hamilton, le plus grand festival francophone du genre dans la péninsule du Niagara, revient en direct et en personne dans le magnifique parc Gage pour lancer l'été avec son flair habituel. L'édition 2022 aura lieu les 17 et 18 juin et proposera des spectacles de 15 artistes de renom ainsi qu'une foule d'ateliers et d'activités gratuites pour toute la famille.

Présenté par le **Centre francophone Hamilton**, ce festival des arts et de la culture est unique en son genre, permettant aux nombreux francophones et francophiles dans la région du Niagara de se rencontrer dans l'intimité d'un festival aux allures de fête foraine et de croiser une sélection des meilleurs artistes canadiens de langue française. Dans la continuité de la tradition du cirque, la **FrancoFEST** accueillera cette année le spectacle *Hisse et Ho!* du **Gros Orteil** (Otterbrun, QC), compagnie de création de spectacles jeune public, mixant les arts du cirque, le théâtre physique et le jeu clownesque.

Parmi les artistes nous retrouvons **YAO** qui en 2019 a remporté le top 3 des prix les plus convoités du gala Trille Or: « Artiste de l'année », « Spectacle de l'année », et « Coup de cœur des médias » et présente en 2022 son nouveau spectacle Kintsugi; le charismatique auteur-compositeur-interprète **Stef Paquette**, qui revient une 4^{ème} année de suite pour animer le festival; la séduisante et talentueuse auteure-compositrice-interprète **Céleste Lévis**; le populaire **DJ Unpier** accompagné de ses danseurs; le spectacle participatif et rythmé du groupe québécois **Samajam**; la musique roots de l'auteure-compositrice-interprète franco-abénaki **Mimi O Bonsawin**; **Adama Daou**, talentueux percussionniste et joueur de balafon d'origine malienne; **Hassan El Hadi**, renommé joueur d'oud d'origine marocaine; la fabuleuse artiste de drag **Jezebel Bardot**; l'éblouissante danseuse traditionnelle du cerceau **Makhena Rankin Guérin**; les danseurs endiablés de **Salsa Soul**; et le groupe de percussion et samba **Hamilton Beat Harmonic**. Nous vous invitons également à venir découvrir 3 talents de la scène émergente locale: **Breezy**, **Émilie Guérin** et **DJ Elleäna**.

De plus, la **FrancoFEST** propose des ateliers de salsa et de cirque, un cercle de djembé, les ballons de **Marco le clown**, un atelier de drag, et un atelier artisanal de création avec **Montser'art**. Les plus jeunes pourront profiter de deux châteaux gonflables, d'un jeu de parachute, de tir à la corde et de barbe à papa, tandis que les jeunes de cœur pourront tenter leur chance au bingo et à la tombola. Et n'oublions surtout pas le vaste choix de mets délicieux proposés par des camions-restaurants et le **Resto Chez Chloé**. Il y aura de quoi à se régaler à tous les niveaux !

Enfin, comme si cela ne suffisait pas, **FrancoFEST** s'est associé à d'autres organisations artistiques pour offrir des activités de diffusion en amont du festival, dont deux magnifiques spectacles pour enfants : **Bois** (8 juin à 13h & 17h), spectacle de marionnettes pour jeune public 3-8 ans, de la compagnie de québécoise **Théâtre Puzzle** (collaboration avec le **WeeFestival** et le **théâtre Aquarius**), et **Yassama et la calabash aux cauris** (10 juin à 13h), spectacle de danse pour jeune public 3-10 ans, de la compagnie **Lua Shayenne** (collaboration avec le **WeeFestival** et le **théâtre Aquarius**).

Pour les détails de la programmation, veuillez consulter le site francofesthamilton.ca
Une initiative du Centre francophone Hamilton.

La FrancoFEST de Hamilton 2022

Les 17 et 18 juin

Parc Gage (Gage Ave. S. & Main St. E., Hamilton)

Admission GRATUITE

Information : 905-547-5702 | www.francofesthamilton.ca

Twitter @francofestham

Instagram @francofesthamilton

Facebook @francofesthamilton

#FrancoFEST #HamOnt #FFHamilton2022

À propos : Initié par le Centre francophone Hamilton, la FrancoFEST est un festival estival essentiel à la vitalité des arts et de la culture francophone en Ontario qui existe depuis 40 ans, traditionnellement communautaire et à vocation familiale. Pendant 2 jours, le Centre francophone met à l'honneur les arts et la culture francophones du monde entier en plein air, dans le Parc Gage, à Hamilton, Ontario.

La FrancoFEST remercie ses bailleurs de fond et commanditaires de l'édition 2022: Patrimoine Canadien, Conseil des arts de l'Ontario, Ville de Hamilton, Fondation Trillium de l'Ontario, Gouvernement du Québec, ACFO Régionale Hamilton, Communauté francophone accueillante de Hamilton, Autisme Ontario, Pêches et Océans Canada, Conseil scolaire Viamonde, Conseil scolaire catholique Mon Avenir, Collège Boréal, Théâtre Westdale, Théâtre Aquarius, Wee Festival, Entité 2, Centre de santé communautaire Hamilton/Niagara, Université de l'Ontario français, Canadian Parents for French, Cobalt Connects, Bates Audio, Hamilton Arts Council, Parcs Canada.

- 30 -

Pour organiser des entrevues veuillez S.V.P. contacter Josée Duranleau de Duranleau Communications : 416-652-7672 ou josee@duranleau.com

Pour obtenir les photos, bios, vidéos & musique des artistes:
<https://www.francofesthamilton.ca/espace-pro-presse>



FrancoFEST 2022

FOR IMMEDIATE RELEASE: May 19 to June 18, 2022

MEDI CONTACT: Josée Duranleau | 416 652 7672 | josee@duranleau.com

FRANCOFEST HAMILTON 2022

The largest francophone arts and culture festival on the Niagara Peninsula returns with live, in-person performances!

Hamilton, ON - FrancoFEST Hamilton, the largest Francophone festival of its kind in the Niagara Peninsula, returns live and in person to beautiful Gage Park to kick off the summer with its usual flair. Presented by the **Centre francophone Hamilton** the 2022 edition will take place on June 17 and 18 and will feature some of Canada's top Francophone entertainment, as well as a host of free workshops and activities for the whole family.

A one-of-a-kind arts and culture festival in Hamilton, **FrancoFest** brings together the many Francophones and Francophiles in the Niagara region to meet in the intimacy of a carnival-like festival and to enjoy a selection of Canada's best French-speaking artists. In keeping with the circus tradition, this year **FrancoFEST** will present *Hisse et Ho!* by **Le Gros Orteil** (Otterbrun, QC), a company that creates shows for young audiences, mixing circus arts, physical theatre, and clown play.

This year's outstanding lineup will feature 15 artists including the critically acclaimed **YAO**, a multi-award winning performer who won the top three most coveted awards at the **2019 Gala Trille Or** as "Artist of the year", "Performer of the year", as well as the "Media's favorite" award; the charismatic singer-songwriter **Stef Paquette** who returns for a 4th year in a row to host the festival; the seductive and talented singer-songwriter **Céleste Lévis**; the popular **DJ Unpier** accompanied by his dancers; the upbeat Quebec group **Samajam** and their interactive show; the roots music of Franco-Abenaki singer-songwriter **Mimi O Bonsawin**; the talented Malian percussionist **Adama Daou**; the renowned Moroccan oud player **Hassan El Hadi**; the fabulous drag performer **Jezebel Bardot**; the dazzling traditional hoop dancer **Makhena Rankin Guérin**; the spirited dancers of **Salsa Soul**; and the percussion and samba group **Hamilton Beat Harmonic**. Festival goers will also be able to discover 3 local emerging talents: **Breezy**, **Émilie Guérin** and **DJ Elleäna**.

In addition, **FrancoFEST** offers salsa and circus workshops, a djembe circle, **Clown Marco** and his unmissable balloons, a drag workshop, and an African craft workshop with **Montser'art**. The very young can enjoy two bouncy castles, a parachute game, tug-of-war and candyfloss (cotton candy?), while the young at heart can try their luck at bingo and a raffle. Not to mention the wide range of delicious food offered by food trucks and the **Resto Chez Chloé**. There will be something for everyone to enjoy!

Finally, as if that weren't enough, **FrancoFEST** has teamed up with other arts organizations to offer pre-festival activities, including two wonderful shows for children: *Wood* (June 8 at 1pm & 5pm), a puppet show for young audiences 3-8 years old, by the Quebec company **Puzzle Théâtre**; and *Yassama and the Beaded Calabash* (June 11 at 10:30am), a dance show for young audiences 3-10 years old, by **Lua Shayenne**. Both shows are presented in collaboration with the **WeeFestival** and **Théâtre Aquarius**.

For program details, please visit francofesthamilton.ca.

An initiative of the **Centre francophone Hamilton**.

FrancoFEST Hamilton 2022

June 17th and 18th

Gage Park (Gage Ave. S. & Main St. E., Hamilton)

FREE Admission

Information: 905-547-5702 | francofesthamilton.ca

Twitter @francofestham

Instagram @francofesthamilton

Facebook @francofesthamilton

#FrancoFEST #HamOnt #FFHamilton2022

About: Initiated by the **Centre francophone Hamilton**, **FrancoFEST** is an essential summer festival for the vitality of Francophone arts and culture in Ontario. For two days, the unique event celebrates Francophone arts and culture from around the world on the beautiful grounds of Gage Park in Hamilton, Ontario.

FrancoFEST would like to thank its funders and sponsors for the 2022 edition: Canadian Heritage, Ontario Arts Council, City of Hamilton, Ontario Trillium Foundation, Government of Quebec, ACFO Régionale Hamilton, Communauté francophone accueillante de Hamilton, Autism Ontario, Fisheries and Oceans Canada, Conseil scolaire Viamonde, Conseil scolaire catholique Mon Avenir, Collège Boréal, Westdale Theatre, Aquarius Theatre, WeeFestival, Entité 2, Centre de santé communautaire Hamilton/Niagara, Université de l'Ontario français, Cobalt Connects, Bates Audio, Hamilton Arts Council, Parcs Canada.

- 30 -

**To arrange interviews, please contact Josée Duranleau of
Duranleau Communications: 416-652-7672 or josee@durandleau.com**

For artist photos, bios, videos & music:
<https://www.francofesthamilton.ca/espace-pro-presse>